

Dienst von Gideon in Gefängnissen und Häusern für im Alter davon.

"Ich bin nackt gewesen und ihr habt mich bekleidet. Ich bin krank gewesen, und ihr habt mich besucht. Ich bin gefangen gewesen, und ihr seid zu mir gekommen" (Matt. 25,36).

Retter Jesus Christus hat gesagt, dass es für uns notwendig ist, Gnade-Angelegenheiten zu machen, dass dadurch wir Gott verherrlichen können.

Geschwister, die gegeben Dienst tragen, besuchen Sie ein Haus für im Alter von in Dorf Vereskunovo des Udomlya Gebiets. Sie erzählen älteren Personen, die dort über die Liebe des Gottes sind. Seit Weihnachtsurlauben versuchen wir, jedem ein kleines Geschenk zu geben.



Auch wir besuchen ein Gefängnis der Vasilevsky Mokh in der Nähe von Tver. Dort versammelt sich die Gruppe von Gläubigern, die dem Gott im Gefängnis bereits gekommen sind. Gott hat ihre Herzen radikal geändert. Diese Leute haben sich das Übel völlig befreit, und nachdem Gefängnis-Übergabe im Ruhm des Gottes arbeiten möchte.



Einmal für alle Mal, das ist es, das Sie brauchen, um die Arbeit zu machen



Wichtig ist, dass Sie die Dinge tun, die Sie tun müssen, um die Arbeit zu machen, das sind Sie